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本日の例会プログラム
○森田年度委員会委員長挨拶1
　会員組織委員会・会員増強委員会・
　ロータリー情報委員会・クラブ管理委員会
　︵出席・親睦活動・プログラム・会報雑誌・ホームページ︶

次回の例会プログラム　7月21日㈮
○森田年度委員会委員長挨拶Ⅱ
　 職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕・国際奉仕・　

ロータリー財団・米山記念奨学会・会計・SAA・
　クラブ戦略・米山カウンセラー

世界に希望を生み出そう

2023-2024年度
国際ロータリー会長

ゴードンR.マッキナリー

2023-2024年度
国際ロータリー第2820地区
大久保　博之　ガバナー

地区スローガン
まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る

「奉仕を実践し、地域に希望を生み出そう」

古河ロータリークラブ週報 2

第2698回例会 2023年7月14日㈮
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今年のプレゼント
江戸切子のペアグラス
「直感で選びました！」

　皆さん、こんにちは。古河東ロータリークラブ
の山崎でございます。久しぶりに皆さんとお会
いできまして、本当に嬉しく思います。また、
うちのクラブの40周年記念式典には、大先輩の
岩﨑清さんに、おいでいただきまして、どうも
ありがとうございました。

　そして、昨年度は、塚田さん、阿久津さんにご協力を頂きまし
たことも、重ねてお礼申し上げます。本年度は、森田さんと宮内
さんに、しっかりやっていただければと思っております。
　今日は、地区からの案件を、持って参りました。それは、4年
後の地区ガバナーを、是非是非是非、当クラブから輩出してほ
しいという大きなお願いです。「Create  hope  in  the  District」
worldではなくて、Districtようするに、地区に希望を生み出すた
めには、伝統と歴史のある古河ロータリークラブしかないので
は!という声が、非常に大きくなり結論に至りました。もう、こ
れは、絶対にお願いしたいと思います。
　私は、かつて、8ヶ月の準備期間の後にガバナーを務めた経験
があります。又、古河中央ロータリークラブの白戸さんは、長年
の市長を退職後、勉強して立派にガバナーを務めて下さいまし
た。と、いうことから考慮しても、4年後ですから、充分な勉強
期間もあるので、できると確信しております。
　先日、森田さんから、綺麗なお手紙を頂きました。
「ちょっと、無理かもしれません…」というお話でしたけど、例
えば、好きな女性にアタックして断られても、1回位じゃ諦めな
いですよね？「三顧の礼」にもあるように、何度も打診して受け
てもらえたらベストだと思います。
　決して、難しい問題ではありません。関係者の萩原ガバナー、
新井パストガバナー、私で真剣に討議を重ねた結果です。26年
ぶりのガバナーを、この地区から、そして、当クラブから輩出し
ようではありませんか。
　これだけの人材がいるわけです。「長老は、関口さんですよ
ね？」もう逃げられないと覚悟を決めてほしいです。期待してま
すのでよろしくお願いいたします。
　私には、明後日、中間報告の義務があります。皆様には、私が
大きな役目を担い、高橋采子ガバナー補佐と来ましたことに関心
を寄せて頂き、是非とも、HOPE 希望を地区に与えて下さります
ようお願い申し上げます。

第2697回

司会・進行

ゲ スト 紹 介

ゲ スト 挨 拶

月 初 め の お 祝 い

演 奏 題 目ソング

2 0 2 3 年７月７日 こ ん に ち は 　 森 田 年 度

・国歌
  『君が代』

・ロータリーソング
  『古河ロータリー
  クラブの歌』ソングリーダー

熊木　善一　君
塚田　晴夫
SAA委員長

パストガバナー　山崎　清司　様

ゴードン・R・マッキナリー国際ロータリー
会長のテーマは「世界に希望を生み出そう」
Create in the world で、大久保博之ガバナーの「ま
ちを磨けば、あなたが輝き、世界が彩る」のスロー
ガンに沿って、私は、「輝くクラブで楽しい奉仕」
というテーマをあげました。大久保博之ガバナー

は 10 項目の活動目標を、お示しになりました。その中でも二つ
のことに重点をおいています。

⒈  茨城ガイドブック「見て覧 ( ミテラン ) の作成（社会奉仕委
員会）茨城県が魅力度ランキング最下位をふまえて、1 クラ
ブ 2 個の一押しコンテンツを示したガイドブックの作成。

⒉  ポリオ根絶のための運動の加速
  ポリオデー近辺でインパクトのあるイベントを開催して、

一般人も巻き込んだ募金活動と啓蒙活動をするようにと、
第４分区では 10 月 7・8 日中央運動公園で開催される「関
東ド・マンナカ祭り」においてブースを出展し、募金活動
を行うことになっています。

  古河クラブの皆様にもご足労、ご協力頂くことになります
ので、よろしくお願いいたします。

第４分区 ガバナー補佐　高橋　采子　様

　皆さん、こんにちは。
古河中央ロータリークラブ、27代会長森雅美で
す。どうぞよろしくお願いいたします。
　本日は、このような貴重な時間を頂きまして誠
にありがとうございます。日頃より、古河クラブ
の皆様には、大変お世話になっております。

　昨年、タイのロータリークラブ訪問時にも、ご指導、ご協力、
ご支援を頂きありがとうございました。又、森田会長と宮内幹事
には、エレクト時代に大変お世話になりました。森田さんは、青
年会議所の先輩、宮内さんは、いろんな意味での関わりがあり、
深いご縁を感じております
　当クラブのテーマは、「明るく楽しく、ロータリー！」です。
　一昨日は、高橋采子ガバナー補佐の訪問を受けたばかりだとい
うのに来週は、なんと、大久保ガバナーの公式訪問をひかえ、今
から、足ががくがく緊張しております。沼田幹事も、大変だと思
いますが、ガバナー表敬訪問を皮切りに、今年を無事にスタート
できれば幸いです。
　ところで、沼田幹事と私の共通点は、ファーマー、農業従事者
です。地区では、初めてのダブルファーマーの会長・幹事です。
だから、耕すのは得意です。色んな種をまきながら、楽しい1年に
してゆきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

古河中央ロータリークラブ　会長　森　雅美　様

親睦活動・家族委員会　鈴木　敏雄　委員長

パストガバナー 山崎　清司　様
第４分区 ガバナー補佐 高橋　采子　様
古河東ロータリークラブ　会長 竹澤　郁夫　様
古河東ロータリークラブ　幹事 福田　優子　様　　　　　　　
古河東ロータリークラブ　セクレタリー 増田　恵美　様　
古河中央ロータリークラブ　会長 森　　雅美　様　　　　　　　　
古河中央ロータリークラブ　幹事 沼田　　剛　様　

古河東ロータリークラブ　会長　竹澤　郁夫　様
皆さん、こんにちは。お世話になります。
森田会長・宮内幹事、新年度スタートおめで

とうございます。
42 代目の会長を、拝任致しました竹澤です。

我クラブは、岩﨑特別代表のご尽力でスタート
することができました。感謝しております。

10 年位前のことです。大木ガバナー時代の僕の想い出です。
当クラブのガバナー補佐と一緒に古河クラブを訪れたことがあり
ます。名ばかりのセクレタリーだというのに、温かく迎えてくれ
たことが、嬉しくて、やはり、歴史と伝統のあるクラブは、違う
なあーと、感じました。

今後とも、古河東ロータリークラブをよろしくお願いいたします。
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◆誕生日祝い
野澤　豊輔 （7月15日生まれ） 黒川　輝男 （7月28日生まれ）
遠藤　　誠 （7月31日生まれ） 木村　直行 （7月30日生まれ）
宮内　則夫 （7月14日生まれ） 小山　仁美 （7月28日生まれ）
早川　　宏 （7月  7日生まれ） 塩谷　和弘 （7月26日生まれ）
 ※結婚祝い、今月中の該当者は、おりません。
 

◆在籍祝い
大和田五郎 （在籍34年） 栗原　　清 （在籍21年）
間下　　保 （在籍21年） 関　　義明 （在籍18年）
山中　雅明 （在籍18年） 伏木　利光 （在籍18年）
坪野　　潔 （在籍17年） 小野　正人 （在籍13年）
岩﨑　聖一 （在籍10年） 若松　　理 （在籍10年）
秋葉　和敬 （在籍10年） 小野寺信次 （在籍10年）
立岡　喜一 （在籍10年） 鈴木　敏雄 （在籍  4年）
井上　　勉 （在籍  3年） 

　

ニ コ ニ コ B O X（ 敬 称 略 ）

乾 　 　 杯

委 員 会 報 告

関口　哲勇　パスト会長

会計・ニコニコBOX委員会
伏木　利光　委員長

出席委員会　野村　一成　委員長

出席委員会　野村　一成　委員長

プログラム委員会　相良　登　委員長

親睦活動・家族委員会　鈴木　敏雄　委員長

会員組織委員会　間下　保　委員長

森田　一雄 一年間会長を務めさせていただきます。
岩﨑　　清 森田年度一年間よろしくお願いいたします。
関口　哲勇  森田年度スタートを祝して、月始めのお祝いの乾

杯させていただきます。
大和田五郎 在籍祝いをいただきます。
植竹　清治 森田年度一年間よろしくお願いいたします。
野澤　豊輔 誕生日祝いをいただきます。
川島　　栄 森田年度一年間よろしくお願いいたします。
遠藤源一郎 森田年度スタートおめでとうございます。
野村　利夫  森田会長・宮内幹事、一年間よろしく！高橋ガバ

ナー補佐、古河東クラブ、古河中央クラブの皆様
御苦労様です。山崎パストガバナーようこそお越
しくださいました。

飯田　敏行 森田年度を祝して！
間下　　保  一年間よろしくお願いいたします。在籍祝いをい

ただきます。
野村　久男 森田年度一年間よろしくお願いいたします。
塚田　晴夫  森田年度が始まります。森田会長・宮内幹事・委

員長の皆様、一年間頑張ってください。
青木　滋延 森田年度よろしくお願いいたします。
関　　義明  在籍祝いをいただきます。森田年度、よろしくお

願いします。
坪野　　潔  在籍祝いをいただきます。今年一年よろしくお願

いします。
服部　吉高 森田年度よろしくお願いいたします。
木村　直行  誕生日祝いをいただきます。会長・幹事よろしく

お願いいたします。
小野　正人 在籍祝いをいただきます。
阿久津　理 森田年度一年間よろしくお願いいたします。
町田　晴彦 森田年度スタートおめでとうございます。
岩﨑　聖一  在籍祝いをいただきます。森田年度スタートおめ

でとうございます。
若松　　理 在籍祝いをいただきます。
秋葉　和敬 森田会長よろしくお願いします。
小野寺信次 在籍祝いをいただきます。
山浦　　博 森田新年度スタートおめでとうございます。
浜野　雅之 森田年度よろしくお願いいたします。
田村　武敏 本年も一年間よろしくお願いいたします。
宮内　則雄  誕生日祝いをいただきます。卓話させていただき

ます。
熊木　善一  今日から森田年度、一年間よろしくお願いいたし

ます。
相良　　登 森田年度一年間よろしくお願いします。
五十嵐　順  森田会長・宮内幹事、一年間よろしくお願いしま

す。
鈴木　一彦 森田年度の船出、おめでとうございます。
立岡　喜一 在籍祝いをいただきます。
小山　仁美 誕生日祝いをいただきます。
斉藤百合子  森田年度の始まりですね！輝かしい一年になりそ

うです。
早川　　宏 森田年度よろしくお願いします。
鈴木　敏雄 在籍祝いをいただきます。
福富　浩志  森田年度、会長・幹事・各委員長様よろしくお願

いいたします。
井上　　勉 在籍祝いをいただきます。
野村　一成 森田年度、一年間よろしくお願いします。
伏木　利光 在籍祝いをいただきます。

58 代会長、森田年度のスタートを祈念すると
共に、表彰を受けました方々と、会員の皆様の健
康を祝して乾杯をしたいと思います。乾杯！

7 月のプログラムは、今日の週報に掲載され
ております。

第 2 第 3 例会は、各委員会委員長の御挨拶で
す。卓話の準備をお願いいたします。第４例会
は移動例会、古河公方公園「ジェラテリア」にて、
夕涼み会を行います。以上よろしくお願いいた
します。

2 点のお知らせがあります。1 点目、今月第 4
例会は久しぶりの「夕涼み会」を企画しており
ます。各テーブルの上の確認表に記名いただ
きましたら、そのままテーブルに置いて下さ　　　　
い。2 点目は、ご苦労様パーティーでもお知ら
せしました、森田年度第 1 回ゴルフコンペを
9月14日㈭、桃里カントリークラブにて予定し

ております。沢山のご参加お待ちしております。

⒈  塚田年度会報最終号のロータリー情報は「戦略
計画と戦略委員会」です。ご一読ください。

⒉ 「ロータリーのしおり」改訂版が出来上がり
ましたので、皆さんに一部ずつ配布させてい
ただきました。前回の改定で植竹パスト会長
が完璧にリニューアルされましたので、それ

　をもとに少しだけ修正をしました。クラブに
ストックは50部ほどあります。同化ミーティングや会員拡大に
ご活用ください。鈴木印刷さんに破格で作成いただきました。感
謝申し上げます。
　表紙は塚田会長に、ちなんでちゃっぱ色です。

会員数 51名
出席者数 43名
欠席者数 8名

内欠席免除者数 4名
出席率 84.31％

投入件数 合計金額
本日 47件 164,000円
累積 47件 164,000円

幹 事 報 告

宮内　則雄　幹事
1．  森田年度スタート　本日、７月７日現在の会

員数は51名です。
2．  例会は月４回の開催で、開催時間は、12:30～

13:30、食事は例会中にとっていただきます。
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森田　一雄　会長

森田　一雄　会長
森田年度、副幹事及び会計・ニコニコ BOX 委

員を仰せつかりました、伏木利光です。
宮内幹事と協力し、クラブ予算の円滑な運営

を行い、クラブの資産を厳格に管理、保管に務
め、会計の透明性を図ります。

＜活動方針＞ 1.クラブ予算、決算管理の徹底。
 2.ニコニコBOX資金の適正活用についての助言、協力。
 3. ニコニコ BOX への投入依頼。

以上、メンバーの皆様のご協力を承り、一年間勉強させていた
だきますので宜しくお願い致します。 

伏木　利光　副幹事
　私のテーマは「奉仕を実践し、地域に希望
を生み出そう」です。今、世界の状況は新型
コロナウイルスの猛威がおさまらないなか、ロ
シア・ウクライナ紛争、米中経済対立などで、
穀物・食料品の不足、工業資源価格の高騰など

で、国際政治・経済が混乱しています。国際社会は二極化が進
み、発展途上国、民族・領土紛争国では、貧困・テロ・民族問
題・女児への差別等、困難な問題を数多く抱えています。
　ゴートンRマッキナリーRI会長は「世界に希望を生み出そう」
をテーマに、平和努力・メンタルヘルスのケア・ポリオ根絶への
努力を重点事項にされました。
　大久保博之ガバナーは「まちを磨けば、あなたが輝き、世界
を彩る」をスローガンに、茨城ガイドブック「見て覧（ミテラ
ン）」作成に重点を置き、国際平和・メンタルヘルスの推進と同
時にポリオ根絶のための運動を加速するとしています。
　サブテーマとして「地域社会で持続可能な奉仕を生み出そう」
です。
○ウクライナ支援としまして、１人1,000円の寄付
○ポリオ根絶のための啓蒙活動の実施（ポリオデーの開催）
○コロナの影響によって深刻化しているメンタルヘルスの推進です。
　地域社会に大きく根を張り認知された団体として、より良い奉
仕を実践・行動して公共イメージと認知度の向上を図り、自己研
鑽と友情を深めながら活動したいと思います。
　どうか皆様の力を貸していただき、一年間ご指導・ご協力お願
いいたします。 

　本日は、山崎パストガバナー・高橋第４分区
ガバナー補佐・増田セクレタリー・竹澤会長・
福田幹事の古河東ロータリークラブの皆様、
そして森会長・沼田幹事の古河中央ロータリー
クラブの皆様、ようこそ古河ロータリークラブ

にお越しいただきありがとうございます。
古河ロータリークラブ第 58 会長に就任いたしましたが、私に

この重職が務まるか不安でいっぱいです。来年 6 月まで職務を
遂行するためにはメンバーの皆さんのご助言・ご協力を常にお願
いするものです。

私事で恐縮ですが、ご存知の方も多くいらっしゃると思います
が、私は満 1 歳の時にポリオに感染しまして、後遺症で左腕が
上がりません。身体障害者 4 級の認定を受けております。みな
さんにはご不便をおかけする事もあるかもしれませんが、ご理解
の程よろしくお願いいたします。この件関しましては、後日改め
て話したいと思います。

今後 1 年間、皆様宜しくお願い致します。

宮内　則雄　幹事
この度、伝統と格式のある古河ロータリークラブ

の幹事を仰せつかることになりました宮内です。
私ども、30 歳から 20 年ごとに仕事に節目が

あり、70 の歳になって、大袈裟かもしれません
が、第３の人生に入ったと思っております。こ

の人生の初めに、森田会長の掲げるテーマ「奉仕を実践し、地域
に希望を生み出そう」を実現すべく、幹事を務めさせていただく
ことは、光栄であります。

皆様のご協力とお力によって、３つのクラブ重点目標、６つの
クラブ目標を達成するよう、会長をバックアップさせていただき
ますので、一年間よろしくお願いいたします。

間下　保　会長エレクト
次年度会長ということでお世話になります。

どうぞ、ご指導よろしくお願いいたします。
そして、森田年度を皆さんと一緒に支えてい

きたいと思います。支えるということはどうい
うことか私なりに考えましたところ、まずは自

分が楽しいと思うこと、一人一人が楽しいと思うことが一番の支
えに繋がるのだと思います。

言い換えれば、もっとロータリーが好きになるでしょうか。そ
れにはまず、懇親を深める交流は欠かせません。親睦委員会が企
画してくれ季節ごとのイベントや宴会。趣味を通して友情を築き
あう趣味の会。趣味の会では、昨年もゴルフやマージャン大会な
ど行いましたが、囲碁将棋、つり、キャンプなんていうのもいい
ですね。できる人が教えてあげる新しい体験ができる趣味の会な
んて、とてもいいと思います。

そして、そうやって培われたメンバー同士の絆に古河ロータ
リークラブの伝統をもって、社会奉仕団体として価値ある団体で
ありたいと思いますし、そのための社会貢献をしたいと思いま
す。できる範囲で。いろいろな方から頼られること、ほめられる
ことは、とてもうれしいし、次へと繋ぐ力になります。せっかく
のロータリーですから、楽しみながら、身内から喜ばれるより、
たくさんの方からほめられたい。これって人生の記憶に残るすご
く楽しいことだと思います。そろそろ、コロナ禍という言い訳は
ききません。硬いこと言わずに思ったことをやってみましょう。
方法は後で考えれば何とかなります。ロータリーの幸せ、やりが
いを感じながらメンバーとしての誇りを持ちたいと思います。

もうひとつお願いです、ロータリーは一人委員長なんてことを
よく言われますが、副委員長さんは来年は委員長さんです。今年
度委員長と協力して会長方針、委員長方針にのっとり、しっかり
活動していただきたいと思います。できる範囲で。

また、会員組織委員会の委員長も仰せつかっていますので、会
員増強とロータリー情報のサポートは、あまり出しゃばらずに見
守りたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

７月は、「母子健康月間」です。なぜ、「母子健康月間」となっ
たのでしょうか。

毎年、5 歳未満で命を落とす子どもは、世界で推定 590
万人。その原因は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠
如など、どれも予防が可能なものばかりです。

予防可能な原因で母と子どもが命を落とすことなどあっ
てはならないと、私たちロータリー会員は考えます。すべ
ての母子が質の高い医療を受けられるよう、そして、出産
で命を落とす母親がいなくなり、子どもがすくすくと成長
できるように、私たちは支援活動を行っています。

具体的な活動は、教育、予防接種、出産キット、移動ク
リニックなど、ありとあらゆる方法で、母子の健康を推進
しています。また、女性を対象に、HIV 母子感染の予防、
母乳による授乳、病気の予防に関する教育も行っています。

ロータリーの創立は、1905年である。
□ はい　□ いいえ

 ＊答えは、次回の週報に。

3．  例会を欠席する場合は、大和田さんに連絡をお願いします。
4．   会費の納入をお願いいたします。できるだけ、銀行振込でお

願いします。
  前期会費：10万円　口座：常陽銀行　古河支店　普通預金　

1807549　コガロータリークラブ　モリタ　カズオ
 ※なお、振込手数料はご負担願います。
5．   ７月11日㈫第１回会長・幹事会が「喜楽飯店」で行われます。　

出席者：森田会長・宮内幹事
6．   明日、7月８日㈯クラブ奉仕研究会が、ホテル・テラスザガー

デン水戸で開催されます。　出席者：森田会長、宮内幹事
7．   ７月15日㈯奉仕プロジェクトリーグ研究会が、ホテル・テラス

ザガーデン水戸で開催されます｡　出席者：山浦博職業奉仕
委員長、関義明社会奉仕委員長、岩田潤一国際奉仕副委員長

8．   ７月22日㈯ロータリー財団研究会が、ダイヤモンドホール
（筑西市）で開催されます。　出席者：野村一成副委員長

9．   ７月23日㈰青少年奉仕研究会が、ホテル・テラスザガーデン
水戸で開催されます。　出席者：小山仁美青少年奉仕委員長

₁₀． 内規等を印刷しましたので、目を通していただきたいと思い
ます。また、ロータリー手帳、会員名簿、森田年度週報ファ
イル、月信バインダーが届いておりますので、各自お持ち帰
りください。

会 長 の 時 間

卓 話 ﹁ こん にち は 　 森 田 年 度 ﹂

ロ ー タリー 月 間 テ ー マ

ロータリー
知識クイズ
第１回
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